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廣田 琢磨（2017年 10月入会） 

 

 

 

例会予定 
 

3月 1日→秦歯科医院 副医院長 外来卓話 

   （会場設営 幾田・竹部・渡邊・官見） 駐車場 〇 

3月 8日→3月 9日・10日 韓国晋州飛鳳 RC公式訪問 

3月 15日→ひびき信用金庫 梛原苅田支店長 外来卓話 

 （会場設営 丸山・高城（直）・桧槇・福田） 駐車場 × 

                                                                                                                              

 

 

         

 
 

 

 

 

 

結城 吉絵 （2017年 6月入会） 

 

 

■地区・第１G・行事予定 

 

3月 9日（金）～10日（土） 晋州飛凰ＲＣ公式訪問 

3月 15日（木）→3月度理事会 三原文化会館 

4月 1日（日）→豊前西 RC創立 40周年記念式典 

5月 19日/20日→2700地区 地区大会 

      

ＩＡＣ 

2月 27日（火） 例会 16：30～ 視聴覚教室 

 

 本日のプログラム <第 1986 回例会> 

   R情報委員会 角田 成弘委員長 
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第 1985 回 例会記録  ＜2018年 2 月 15日＞ 

会長の時間   会長 鈴木 公利    

2月 3日 IMにつきましては、当日は安増ガバ

ナーをはじめとして地区役員の方々、第一グルー

プの皆さんの参加者を頂き、盛会に終えることが

できました。 

これも矢野ガバナー補佐、田辺実行委員長、杉

坂、高城直紀、片岡委員長をはじめとした実行委

員会、そして各会員皆様のお力の賜物と、厚く御

礼申し上げます。参加頂いた、講師お 2人、ご来

賓の方々、第一グループ 5クラブ会長には、早々

にお礼のお手紙もお送りしたところです。 

講師のお 2人からは、翌日の 4日に、私の携帯

にお礼の電話を頂き、当クラブのおもてなしにつ

いて痛く喜ばれ、ＩＭについても、本来あるべき

ＩＭの姿であったとのお言葉も頂き、苅田クラブ

の面目を施し、ほっとした気持ちになりました。

明日、東京出張の折に、舟木様に記念品をお渡し

いたします。 

また、当日は最後に皆さんの前でお恥ずかしい

ところをお見せしてしまいました。私が、2017－

18年度の会長に内定したのが、5年前の 11月で

した。当時、幹事をしていた時で、その時は 40

周年、IMを控えており、ＩＭまでの会長を選定

するため、パスト会長会を開いて議論され、私が

ＩＭ開催時の会長として選出されてしまいまし

た。今考えれば、当時入会 3年目の自分が、選出

されたことはありがたいことだが、5年後とはい

え本当にできるのか自分にと、以来、5年間その

重圧を感じ続けて参りました。 

しかし、矢野さん、田辺さん、実行委員の方々

とともにＩＭを無事にそれも成功裏に終えたこと

で、その重圧から解き放たれた、そんなほっとし

た気持ちと感謝が、そんな見苦しいお恥ずかしい

姿になったと思います。ですが、後ほど田辺実行

委員長の方からＩＭの収支報告があるかとござい

ますが、予算で補うことができない部分につい

て、理事会で議論致しましたが、皆様のご承認を

頂ければ、本当の意味でＩＭも無事終了したこと

になりますので、ご承認をお願い致します。 

次に、韓国公式訪問にて、姉妹クラブ提携の調

印式を、３月 9日夜、晋州飛鳳ロータリークラブ

例会時行うことが決まりました。後ほど訪問日程

について、説明があると思いますが、準備時間が

短いですので、国際奉仕委員会の皆さんにはよろ

しくお願い致しますと共に、皆さんのご参加のほ

どをよろしくお願い致します。誠に、申し訳あり

ませんが、私は所用のため欠席致しますので、片

岡副会長を会長代理として出席して頂く予定にし

ております。 

幹事報告    井手口 貞治 

・4月 1日に豊前西 RC創立 40周年記念式典が開

催されます。 

・3月 9日/10日.姉妹結縁関係延長同意書調印の

ために韓国晋州飛鳳ロータリークラブに公式訪

問いたします。 

・今年度 6月の例会において、例会 2,000回を迎

えます。記念貯金よろしくお願いします。 

・本日 18：30から 2月度理事会を開催します。 

 

委員会報告       矢野ガバナー補佐    

田辺 IM 実行委員長 
 

インターシティーミーティング・合同例会の開

催運営では大変お疲れ様でした。担当クラブとし

ての大役を大盛会のうちに終えることができまし

たのはすべて皆さんのご尽力によるものと心より

お礼申し上げます。 

豊前西ロータリークラブ 

創立 40周年記念式典 

4 月 1日（日曜日） 

 

2 月生まれ お誕生日おめでとう        

長江 R・松田 R・松本 R 

 

 

 



新会員卓話     廣田 琢磨 

私は LIG INVESTMENT株式会社という会社を経営

しております。２５歳の時に創業しまして今年で１

５年目になります。日本、香港、中国に法人があり

ます。 

INVESTMETの意味は「投資」という意味で、当社

は主に製造業に投資しています。主な製造工場は珪

藻土バスマット、ソファ、ベッド関連、ダイニング

などの家具・インテリアです。これらの商品を色々

な国に出荷しています。日本ではニトリやナフコな

どの家具屋やホームセンターに出荷しています。 

当時は日本人が中国に直接投資をすることが難し

かったため、一度香港や台湾に法人を作り、その法

人が中国の製造業に投資するという方法が最も手軽

であったため、香港法人も経営しております。 

プライベートでは、現在仕事を少しセーブして子

育てを中心に生活しております。一人で子育てをし

ていて子育ての大変さを痛感しております。なかな

か時間が作れませんが、今後もロータリー活動を頑

張りたいと思っております。今後ともよろしくお願

いいたします。 

 

新会員卓話     結城 吉絵 

有限会社 華マルシェの結城です。弊社の事業は、

地域密着のポータルサイト運営と、イベント企画制

作、HP制作等を主とし地域に役立つ様々なコラボレ

ート企画を創造する会社です。 

お話しの前に、皆様にお礼を申し上げます。先日 2

月 3日に行われました「インターシティミーティン

グ」では、SAAの別府さんと司会進行を担当させて

いただき誠にありがとうございました。大変貴重な

体験をいたしました。改めて心から感謝申し上げま

す。ありがとうございました。  

さて、本日は「ロータリークラブと私が目指す会社

像」と言うテーマでお話しいたします。では、簡単

に自己紹介させて頂きます。私は、〇〇〇〇年 9月

6日旧椎田町（現築上町）で自衛官の父と良妻賢母

の母の間に長女として生まれました。長女といって

も一人っ子で、俗にいう両親の愛情を独り占めして

育った普通の子供でした。 

小学生の頃の私は、明朗・活発・クラスの人気者で

人気投票はいつも 1番か 2番です・・と通信簿に書

かれていましたが、あとについてくる言葉もありま

して・・落ち着きがない・・でした。お勉強は全然

好きではなく、人生に必要な算数は３ばかり。で

も、感性勝負の音楽と体育はいつも５。天真爛漫を

地でいってるような子供でした。 

しかし、もともとの性格は「人見知り」で「引っ込

み思案」。「消極的」で「徒党を組まない」。そし

てさらに「争いは好まず」「打たれ弱く言われっぱ

なし」ときていますので、会社経営に携わっている

立場としてはこの性格はあまり感心しないよねと毎

度自己嫌悪に陥っています。 

特に、「お金」に関しては、できれば避けて通りた

く「いくら儲かるの？」とか「金額下げて」とか商

売にはつきものの言葉がとっても苦手で、「私には

経営は向いてない」とほとほと自分に嫌気がさして

いました。 

そんなある日、松田会長からロータリークラブへの

お誘いを頂きました。入会してもうすぐ一年になり

ますが、入会して良かったと思うことがあります。

ロータリークラブは自然に、協賛金や寄付金の話題

を口にします。私は、寄付金や協賛金を出すのが大

好きです。なぜなら、私自身が、両親から多額の寄

付金・協賛金をもらって、数多くのチャンスにチャ

レンジすることができたからです。そして、夢を叶

えてきました。 

私は、ロータリークラブのお蔭で、会社のお金を

「夢を叶えさせる資金」として役立てたいと心から

思う気持ちを教えて頂きました。それにはやはり健

全な会社経営が必要です。現在も、まだまだ安定し

た会社経営とはいかず、毎度毎度、社長はもとよ

り、株主、役員の皆様からは叱咤激励の毎日です

が、「愛あるお金をうむ」と考え方を変えれば、言

えなかった一言が言えそうな気になってきました。 

今後は、「意義ある事業の基礎として奉仕の理念を

奨励し、それを育むことにある」を果たし、寄付

金・協賛金を喜んで出せる会社に成長させていくこ

とを誓いまして、今後も皆様とともに苅田ロータリ

ークラブの発展のために努めて参りたいと思いま

す。どうぞ、ご支援、ご鞭撻のほどを宜しくお願い

申し上げます。    



 

＜ニコニコ BOX＞  

 

    

   

 親睦活動委員  中川 賢二 

 

豊前西ロータリークラブ  

角谷実行委員長・下野会計 

  豊前西創立 40周年記念式典を 4月 1日に開催

いたします。ご参加よろしくお願いします。 

 

鈴木 公利  IMを盛会に終えました。皆様のおか

げです。有難うございます。 

井手口貞治  廣田さん・結城さん、卓話有難うご

ざいました。 

松本 聡   廣田さん、結城さん、卓話有難うご

ざいました。お誕生日プレゼント有

難うございます。 

矢野 強   IMが無事終わりました。皆様ご苦労

様でした。 

松田 博文  誕生祝いただきました。先日の IM

矢野ガバナー補佐、田辺実行委員長 

       鈴木会長、大変お疲れ様でした。 

原  公克  IMお疲れ様でした。早退します。 

壁屋 好惠  矢野ガバナー補佐、鈴木会長、田辺 

実行委員長、IMお疲れ様でした。 

長江 三郎  誕生祝い有難うございました。70歳

になりました。 

桧槇 敬   IM無事に終わりましたので！ 

杉坂 正徳  2月は父 78歳、次男 13歳、三男 4

歳の誕生月です。 

福田 洋司  IMお疲れ様です。ニコニコします。 

別府 吉範  IMお疲れ様でした。司会進行では結

城さんがいらっしゃったおかげで非

常に助かりました。有難うございま

した。 

田辺 浩爾  つたない IM実行委員長でしたが皆

様有難うございました。今後は姉妹

クラブ調印式の準備に頑張ります。

ご協力下さい。 

 

       計 35,000円 累計 465,500円 

 

 

2,000 回例会記念積立 61,160 円 
 

出席委員会 委員     太田 春吉 

 
２月１５日 出席者 28名 修正出席率 76％ 

メークアップ 
2月 11日 IAC6校合同例会 高橋 R 

2月 21日 Ｅクラブ 鈴木Ｒ 

2月 22日 豊前ＲＣ 矢野Ｒ 
 

  

氏 名 

 1 週 3 週 4 週  

2/ 3 ２/ １５ ２/22  

1 井手口貞治 〇 〇   

2 幾田 誠泰 〇 ×   

3 太田 春吉 ◎ 〇   

4 角田 成弘 ◎ ×   

5 壁屋 好惠 〇 〇   

6 片岡 孝市 〇 〇   

7 官見 敦司 〇 〇   

8 木部 義憲 ◎ ×   

9 沓脱 壽 〇 〇   

10 國永 修一 〇 〇   

11 杉坂 正徳 〇 〇   

12 鈴木 公利 〇 〇   

13 角﨑 明美 〇 ×   

14 高城 雅春 〇 ×   

15 高城 直紀 〇 ×   

16 高橋 功吉 〇 ◎   

17 竹部 武男 〇 ×   

18 田辺 浩爾 〇 〇   

19 長江 三郎 〇 〇   

20 中川 賢二 〇 〇   

21 原田 雄幸 〇 〇   

22 原 公克 〇 〇   

23 桧槙 敬 〇 〇   

24 福田 洋司 〇 〇   

25 屏 正隆 〇 ×   

26 別府 吉範 〇 〇   

27 前田 頴子 〇 〇   

28 松田 博文 〇 〇   

29 松本 聡 〇 〇   

30 丸山 謙一 〇 〇   

31 宮崎 芳樹 ◎ ×   

32 矢野 強 〇 〇   

33 山口 勝弘 〇 ×   

34 結城 吉絵 〇 〇   

35 渡邊 剛 〇 〇   

36  廣田 琢磨 〇 〇   

37 平田 弘作 〇 〇   

 修正出席率  100％ 76％    ％ ％ 

〇出席 ◎メークアップ ×欠席 


